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Em 20 de Melrço de 1998ícação NO 0085/98

DISPÕE SOBRE SOLICITAÇÃO AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PARA 
IMPLANTAÇÃO DE FACULDADE NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E OUTRÁS 
PROVIDÊNCIAS.

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

0 Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao ExmQ Sr. Prefeito 
Municipal, solicitando o envio de Mensagem à Câmara Municipal, 

'estabelecendo normas para através de licitação a Municipalidade 
' ceder o imóvel público denominado "Centrinho" com a finalidade 

. <%de instalação de Estabelecimento de Ensino Superior (Faculdade)

Indica, ainda, que na Mensagem a ser enviada não 
, . seja permitida à instituição de Ensino vencedora da licitação, 

oferecer cursos, matérias e similares já providos pela Ferlagos.

SALA DAS SESSÕES, 20 de Março de 1998.

Acyr Silva da Rocha 
Vereador - Autor
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Estado do Rio de Janeiro
CâmaraMunicipaldeCaboFrio

JUSTIFICATIVA

Há anos que se comenta sobre a necessidade de se implantar, 
no Município de Cabo Frio, faculdade que venha a atender, além 
dos reclamos da população, traga a modernidade, em termos de 
disciplinas que fazem parte da economia mundial.

Em todas as oportunidades de renovação do Executivo, é, na 
verdade, durante um período, o assunto que se coloca "na boca do 
povo" e os anos passam e as gerações se vão e o ensino superior 
não encontra abrigo no nosso Município, levando o jovem a deixar 
a sua terra natal, para, com o maior sacrifício dos pais, 
encontrar o caminho do futuro em outras paragens.

Ê, profundamente lamentável o que tem ocorrido, pois, em 
final do século XX, com o avanço tecnológico rápido 

* diversificado, Cabo Frio caminhando célere para o seu quarto 
século, encontra-se, ainda, na escuridão da ciência.

Urge, portanto, com a oportunidade maior que está «nascendo, 
que se aproveite o final deste século para, concretamente, 
instalar-se, em definitivo, a casa do ensino superior.

Ê notória a necessidade de se ter presente a filosofia e a 
ciência, pois o somatório é fator de vida e aqui em Cabo Frio já 
temos a Ferlagos, carecendo, portanto, da área tecnológica de 
importância fundamental, repetimos, para o homem do amanhã.

Nestas condições, entendemos que nasce, concretamente, 
condições para que se possa instalar a nova Faculdade, que 
abrangerá a área de tecnologia, envolvendo as disciplinas 
específicas que venham a atender a demanda do mercado da região 
e absorver, também, a- geração em fase etária de estudo superior 
de toda a nçqsa periferia.
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